



CH-3003 Bern, EZV, REG1/BAOG

- Präsident SV Region I
- Dienststellen der Region I
- Mannschaftsführer
- Spieler der Region I
- Pensionierte Gäste

Ihr Zeichen:

Referenz/Aktenzeichen:

Sachbearbeiter/in: Hänggi Erich

Riehen, 7. August 2018

## **Absage des 67.SV GWK Region I Faustballturniers**

Hallo zusammen

**Ich muss euch leider mitteilen, dass das 67.SV GWK Region I Faustballturnier, welches am 29.August 2018 in Riehen auf der Sportanlage Grendelmatte geplant war, abgesagt wird.**

Auf meine «Erinnerungs-E-Mail» von Ende Juli, habe sich erfreulicherweise alle Stammmannschaften der letzten Jahre für eine Teilnahme entschlossen. An dieser Stelle meinen herzlichen Dank an die Verantwortlichen und Spieler.

Am 3.August 2018 erhielt ich die Mitteilung, dass bezüglich der Nutzung der Infrastruktur bei der Sportanlage Grendelmatte einschneidende Änderungen vorgenommen wurden. Der Küchenbereich auf der Sportanlage wurde im Laufe des Jahres saniert und aufgewertet. Der ganze Bereich wurde anschliessend durch die Gemeinde an einen externen Restaurationsbetrieb verpachtet, welcher während den Wochentagen die Küche für seinen Betrieb nutzt. Eine Nutzung für Vereine ist nur noch für Grossanlässen und über das Wochenende vorgesehen.

Das bedeutet für uns, dass eine Weiterführung unseres Turniers im bisherigen Rahmen, mit den etablierten Abläufen und Spezialitäten, welche in den vergangenen Jahren zur Tradition wurden nicht mehr möglich ist.

Um eine Weiterführung zu garantieren sind wir gezwungen, unsere Strukturen und Abläufe an die noch vorhandenen Möglichkeiten auf der Sportanlage anzupassen. Der Platzwart der Anlage hat uns diesbezüglich jegliche mögliche Unterstützung angeboten.

Das eigentliche Problem liegt aber in der Kurzfristigkeit der Information und dem damit entstandenen Zeitdruck neue Möglichkeiten auszuloten. In den verbleibenden Wochen bis zum Turnier ist Benny zwei Wochen und ich eine Woche ferienabwesend, was uns verunmöglicht die Problematik aktiv anzugehen.

Auf die Schnelle eine Alternativen für ein Menü für gegen 100 Personen zu finden, ohne dabei auf eine bestehende Infrastruktur zurückzugreifen zu können, gestaltet sich schwierig.

Ein weiteres fremdbestimmtes Problem sind die momentanen Bautätigkeiten – welche noch bis ins Jahr 2019 dauern – auf der Achse Basel-Riehen. Selbst für «Einheimische» ist es zurzeit mühsam und schwierig die Sportanlage mit dem Auto zu erreichen. Fast täglich wechseln die Zufahrtswege aufgrund der umfangreichen Strassensanierung. Die Parkplätze bei der Anlage und im näheren Umkreis sind zum grossen Teil mit Baumaschinen und Baumaterialien belegt.

Um eine Weiterführung unseres Turniers zu gewährleisten, werden wir uns im Herbst zusammensetzen und Alternativen prüfen, welche unseren Ansprüchen genügen. Diesbezüglich werden wir euch auf dem Laufenden halten und gegebenenfalls um eure Meinung bitten.

In meiner langjährigen Tätigkeit als Hauptverantwortlicher für dieses Turnier bin ich mir vollkommen bewusst, dass eine Absage unter solchen Umständen der Anfang vom Ende sein kann.

Es bleibt mir nichts anderes übrig, Euch für meinen unpopulären Entscheid um Verständnis zu bitten und entschuldige meinerseits, die Euch entstandenen Umtriebe und Bemühungen.

Mit sportlichen Grüssen

Sportvereinigung Region Basel  
Obmann Sektion Faustball  
Hänggi Erich

Freundliche Grüsse

Hänggi Erich  
Wm  
Grenzwachtkorps